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Zusammenfassung

        
Anhand von vier Fallberichten werden Indikationen und Technik der lokalen Fibrinolysetherapie bei akutem Nierenarterienverschluß diskutiert. Entscheidend für den Therapieerfolg ist aufgrund der geringen Ischämietoleranz der Niere das Zeitintervall zwischen Gefäßokklusion und Therapiebeginn. Eine zumindest partielle Reperfusion der Nierenarterie war bei drei von vier Patienten zu erzielen; infolge einer Überschreitung der „warmen Ischämiezeit” der Niere resultierte jedoch in keinem Fall eine vollständige Wiederherstellung der Nierenfunktion.


      
        
Summary

        
The indications and technique of local fibrinolysis therapy of acute renal artery occlusions are discussed in relation to four patients. Because of the short period for which ischaemia is tolerated by the kidney, the result of treatment depends largely on the time interval between occlusion and the beginning of treatment. Partial perfusion of the renal artery was obtained in three patients. Since the „ischaemia time” of the kidneys had been exceeded, it was not possible to obtain complete restitution of renal function in any of these patients.
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